

# ☆きらりⅡ☆

令和5年6月16日（金） No.8



《めざす子ども像》

○かしこい子

○やさしい子

○元気な子

— 役に立つ喜びを知る子 —

校長：須藤 美香 Tel:0880-24-0006

## 6月の生活目標：校舎内での過ごし方を考えよう

### 最後まであきらめない運動会・1

**ずいぶん時間がたってからのお知らせとなりました。懐かしくお読みください。**

**今年も子ども達、保護者の皆様、地域の皆様、そして教職員がいっしょになり楽しい運動会となりました。**

5月20日（土）、さわやかな晴天に恵まれ、令和5年度東又小学校大運動会を行うことができました。今年のスローガン『やる気だ！笑顔だ！団結だ！あきらめないぞ最後まで』を目標に、仲間を信じ、自分を信じて一人一人が全力で取り組んだ運動会となりました。最後になっても全力で走る姿、自分の役割をしっかりと果たす上級生の姿、一生懸命拍手で応援する下級生の姿などたくさんの場面で東又小学校の子ども達の間を見ることができました。みんな本当に良く頑張ったと思います。

今年度は入場制限も設けず、新入児・幼児かけっこ、敬老宝つり、PTA競技も多くの方に参加いただき運動会を一層盛り上げていただきました。ありがとうございました。

#### それぞれの取組

##### 応援合戦

6年生は、5年生の3学期には応援団長をみんなの投票で決定し早速活動を始めていました。そのため、6年生になってからもすぐに紅白に分かれて練習に取り掛かることができました。それぞれ団長を中心にしっかりと団結をし、工夫をこらした応援合戦となりました。オリジナルの歌を歌い下級生も身体いっぱい使って盛り上げました。競技の練習以外にたくさん時間を使い、みんなのために準備や練習をしてきていました。6年生、ありがとう。

##### 1・2年生

今年は1年生・2年生が一緒にマスト登りに取り組みました。早々にマストを立てていただいたので練習が十分できました。てっぺんを目指し登る姿はとてまかっこよかったです。また、1年生に星のメダルをかける2年生が可愛かったですね。ダンシング玉入れでも、1・2年生が楽しく競技をする姿がみられました。



### 3・4年生

音楽に合わせての入場。「一輪車パーティーナイト」では、二人で手をつないで見事なスタートでした。一人演技、二人演技・・・そして最後の大技。これまでの練習と日々の努力あつての素晴らしい演技でした。とても緊張感のある課題種目ですので、演技を終えた子ども達の表情からやり切った満足した気持ちが伝わってきました。BGMは3・4年生の担任が演技をイメージして考えたものでした。演技を引き立てていましたね。また、新しい形の障害物競争や綱引きも学年にあった競技だったと思います。



### 5・6年生

5・6年生が1つになって踊った鳴子踊り。下級生も、上級生になったらこんな風に踊りたいなあと思ったことでしょう。この踊りをまた来年へと5年生が引き継いでくれることを期待しています。保護者の皆様には衣装の準備、着付け等ご協力いただきありがとうございます。「嗚呼、玉は何処へ」では、一か八かの勝負。見ていてとっても楽しかったです。恒例の借り物競争では、1年生をおんぶして走る姿が上級生らしく頼もしく感じました。



### 係の仕事

4年生から6年生の働きにより予定通り運動会を終えることができました。少人数のため競技と係の仕事と休むことなく頑張る姿、きびきび動く姿は下級生のお手本であり、憧れです。競技だけでなく、みんなのために働くことから子ども達は学び成長します。本校の「めざすこども像」の姿を見ることができました。



しっかり判定をするために集中！

NO. 9に続く

お樽をいただきました。ありがとうございました。

東又地区民生委員一同様  
黒石地区会 様  
長山歯科医院 様  
佐治 わき 様  
東又郵便局 様

民生委員様からいただいたスポーツドリンクと佐治 わき様からいただいた乳酸菌飲料は運動会当日に持ち帰っています。

